

11月号

R7.11.14 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

朝晩が冷え込み、校庭のイチョウの黄葉、サクラの紅葉が目を惹く時期になりました。2学期も折り返し地点を回りましたが、11月も各学年の行事が目白押し。総合的な学習の時間の体験的な学びや社会科見学などで、学習活動が充実しています。多くの学びを通して成長していく和気っ子の姿をうれしく思っています。

＜和気の町を見つめて（4年）＞

総合的な学習の時間「和気の町を見つめ直そう」で車椅子や白杖を体験したり、盲導犬に関する講話を聞いたりしました。車椅子を使っている方や目が不自由な方との関わり方、自分たちにできることを考える貴重な機会となりました。また、和気の町を見つめ、みんなが暮らしやすい町づくりについて考えを深めることもできました。



＜ハーモニーを響かせて（5年）＞

松山市連合音楽会に出演し、市民会館の大きなホールで堂々とした合唱「地球星歌」・合奏「ケセラセラ」を披露しました。事前の全校朝会「和気ラララ集会」でも美しいハーモニーを響かせていた子どもたち。本番も心を一つにして頑張りました。発表後には満面の笑みを浮かべる子どもが多く、達成感を味わう機会にもなりました。

すてきな思い出がまた一つ増えました(^^♪



＜消防署見学（2年）＞

城北消防署の見学に行き、救急車に乗って設備をじっくり見たり、ポンプ車のホースレバーを動かしたりするなど、いつもはできない体験をたくさんさせていただきました。また、熱心に消防士さんや救急救命士さんの説明を聞いたり、積極的に質問したりするなど、意欲的に学ぶ子どもたちの姿も印象的でした。



＜ポンジュース工場見学（3年）＞

社会科の学習で、ポンジュース工場を見学しました。みかんが次々と流れていく工場の作業ラインや冷凍庫の中の様子に目を丸くしていた子どもたち。また、生産について丁寧に説明してもらったり、動画を視聴したりして学びを深めました。「愛媛のまじめなジュース」を更に身近に感じる半日になりました! (^^) !

